

TABELLA N. 2/2010

La presente tiene conto della conferma, per l'anno 2010, della misura dell'11,50% della riduzione contributiva prevista dall'art.29,co.2,L.8/8/1995, n.341 (D.M.25/6/2008-G.U.n.190/2008) e sgravio contributivo di 25 punti percentuali sui premi di risultato nei limiti del 3% della retribuzione annua (Legge 24/12/2007 n. 247 e D.M. 7 maggio 2008)

CASSA EDILE DELLA PROVINCIA DI POTENZA



			COSTO MANO D'OPERA EDILE IN VIGORE NELLA PROVINCIA DI POTENZA DAL 1° APRILE 2010				4 Livello Op. 4°liv.	3 Livello Op. spec.	2 Livello Op. qual.	1 Livello Op. Com.
I) INAIL - INPS	54,31%		1 Paga base				5,98	5,56	5,00	4,27
			2 Indennità territoriale di settore				1,15	1,06	0,95	0,82
			3 Elemento economico territoriale				0,34	0,31	0,28	0,24
II) CASSA EDILE			4 Contingenza				3,01	3,00	2,99	2,96
a) Contributi Assicurativi	2,50%)		5 E.D.R. ex protocollo 31.7.92				0,06	0,06	0,06	0,06
b) Scuola Prof.le + Comitato Infort.	0,85%)	5,75%	6 T O T A L E				10,54	9,99	9,28	8,35
c) Premio Professionalità	2,40%)		7 Festività residue	7,14%	su 6		0,75	0,71	0,66	0,60
d) Quota Sindacale Prov.le	0,70%)	0,88%	8 T O T A L E				11,29	10,70	9,94	8,95
e) Quota Sindacale Naz.le	0,18%)		9 Festività del 4/11	0,59%	su 6		0,06	0,06	0,05	0,05
III) ONERI A CARICO DATORI DI LAVORO			10 Grat.Nat. + Ferie	18,50%	su 8		2,09	1,98	1,84	1,66
a) Comp. cons. attrezzi per 3° cat.		0,70%	11 Riposi annui e f.	4,95%	su 8		0,56	0,53	0,49	0,44
b) Comp. cons. attrezzi per 1^ e 2^ cat.	2,00%)		12 Indennità sostitutiva trasporto				0,10	0,10	0,10	0,10
c) Gratifica in carenza	3,50%)	10,80%	13 Indennità sostitutiva mensa				0,13	0,13	0,13	0,13
d) Indennità mal.infort. + oneri	2,30%)		14 T O T A L E				14,23	13,50	12,55	11,33
e) Prevenzione Infortuni	3,00%)		15 ONERI PREVIDENZIALI							
IV) a) Responsabilità civili	0,50%)		Riepilogo A	54,31% +	14,70%		9,73	9,23	8,57	7,73
b) Assunzione obbligatoria	7,80%)		B 1° e 2°	16,55%	su 8		1,87	1,77	1,65	
c) Congedo matrimoniale	1,00%)		3°	15,25%	su 8					1,36
d) Oneri impiegati	2,00%)	14,70%	C	0,88%	su 8 + (18,5%+4,95%)		0,12	0,12	0,11	0,10
e) Permessi sind., assemblee retr.	0,75%)		D	16,80%	su 14		2,39	2,27	2,11	1,90
f) Oneri Contributivi vari	2,00%)			54,31%	sul 15% del 5,75% di 8		0,05	0,05	0,05	0,04
g) Formazione e permessi Dlgs n.626/94	0,65%)		16 T O T A L E				28,39	26,94	25,04	22,46
V) Trattamento Fine Rapporto	16,80%		17 Riduzione contr.va ex DL n.244/95	11,50%	su (14-13) x 30,50%		0,49	0,47	0,44	0,39
			18 Sgravio contributo ex L247/2007	25,00%	su 3		0,09	0,08	0,07	0,06
			19 T O T A L E				27,81	26,39	24,53	22,01
			18 IRAP	3,90%	su 16-(19,33% x (14-13))		1,00	0,95	0,88	0,79
			19 COSTO NOTO				28,81	27,34	25,41	22,80
			Costo con spese generali	15,00%						
			e utili all'impresa	10,00%			36,44	34,59	32,14	28,84
(1) Maggior costo or. per trasp.	0,18		A = I + IV	54,31%	su 14-13 + 14,70%	su 14-13				
			B = II + III	16,55%	su 8 per la 1° e 2° cat.					
				15,25%	su 8 per la 3° cat					
			II (d+e)	0,88%	su 8 maggiorato del (18,5%+4,95%)					
			C = V	16,80%	sul totale 14					
			D = II (a+b+c)	54,31%	sul 15% del 5,75% di 8					